

ぐんぐん



内灘町立鶴ヶ丘小学校

2年 学年だより⑨

令和7年10月29日（水）

2学期も折り返し地点を迎えました。国語・算数は下巻の教科書に進み、学習を積み重ねています。学期末には、子どもたちが自分の成長を実感し、達成感を得られるよう一つ一つの学習を大切にしていきたいと思います。

寒い日が続きますが、体調を崩すことなく元気に過ごせるよう、引き続き保護者の皆様のご協力をいただければ幸いです。

生活科「おもちゃランド、大成功！！！」

おもちゃ作りやりハーサルではうまくいかなかったり、思わずけんかになってしまったり、決して順調ではない道のりでした。17日(金)本番、緊張していたのも束の間、いざお店に1年生が来ると、遊び方を優しく教えたり、遊ぶ1年生に「最高記録だよ！」「(失敗したから)もう1回やっていいよ。」「おまけで景品あげる！」と声をかけたり、積極的に関わる姿をたくさん見ることができました。1年生はもちろんですが、2年生の笑顔をたくさん見ることができ、とても嬉しかったです。

1年生からは「楽しかった！」という感想をたくさんもらい、2年生は益々笑顔になっていました。下級生と関わる活動を通して、お兄さん、お姉さんとして振舞おうとする頼もしさを感じました。また、学習のふりかえりでは「仲直りする力がついた」「協力する力がついた」という声があがり、本番までの道のりも成長に繋がっていて子ども達の逞しさを感じることができました。



校外学習のとじま水族館「協力して、なかよくまわろう！」

24日(金)、校外学習へ行きました。普段の学校生活ではマイペースな子ども達ですが、この日は出発前から、時間前行動！静かに素早く整列！と、全員で協力して頑張っていました。水族館では友達や1年生となかよく過ごすことができました。お弁当の時間にはみんなで嬉しそうにお弁当を見せ合い、おいしくいただきました。



お知らせとお願い

心のアンケートについて

毎月実施している心のアンケートですが、10月分は自宅で実施します。10月31日（金）にクロムブックを持ち帰ります。アンケートの回答の際に、お子さんの話に耳を傾けてみてください。

九九の学習が始まります！

九九は、これから算数学習の基礎となる大切なスキルです。全部の段の九九を正確に覚えることを目指します。学校では、九九カードを使って段ごとに練習し、検定を行っていきます。



宿題でも九九練習を取り入れていきます。音読カードに練習した段を印する欄を設けますので、例を参考に記録をお願いします。自信を持って唱えることができるよう、ご家庭でも温かい励ましと声かけをよろしくお願いします。

